

Von Musical bis Grönemeyer

Krainhagen. Das Blasorchester des TSV Krainhagen hat sich mit einem dreitägigen Workshop auf die kommenden Aufgaben vorbereitet. Bei den Wochenend-Übungseinheiten hat das Einstudieren neuer Stücke im Vordergrund gestanden. Unter anderem befassten sich die Musikanten unter der Leitung von Lothar Hitzek mit einem Querschnitt bekannter Melodien aus dem Musical „Das Phantom der Oper“ von Andrew Lloyd Webber, mit Filmmusik von Ennio Morricone, Pop-Hits von Herbert Grönemeyer und der Band „Toto“ sowie Stücken wie dem „Castaldo-Marsch“. Die nächste Gelegenheit, das Orchester in Aktion zu erleben, ist der Himmelfahrtstag am 21. Mai. Dann gibt es das traditionelle Konzert im Wasserpark an der Bombeeke. Diese Veranstaltung, bei der auch das Krainhäger Jugendorchester mitwirkt, wird um 9.30 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst beginnen. Für Interessierte: Das Blasorchester probt immer freitags von 19 bis 21 Uhr in den Vereinsräumen bei der „Berghütte“, Am Freizeitzentrum. sig